

三春中学校だより

第14号 発行日 令和2年11月13日 電話 0247-62-2181 FAX 0247-62-6978 E-mail <u>miharu-j@fcs.ed.jp</u> 文責 校長 堂山昭夫

【参文音 目標】 『三春に暮らす生徒一人ひとりに、将来に対して喜びと生きがいのある人生を主体的に創造する力を育み、地域に信頼され、ひいては、国際社会に貢献できる人材を育てる』 『忠恕』:「うるわしい心をもつ生徒」 『探究』:「夢にむかって学び続ける生徒」 『必達』:「心身を鍛え、未来を切り拓く生徒」

【教育相談ありがとうございました】

2日(月)から11日(水)で行った教育相談には、お忙しい中ご来校いただきありがとうございました。 お子様のよりよい成長のために今後も家庭と学校の連携と協力を大切にしていきたいと考えております。 今後とも、学校生活においてご心配な点がございましたら、学校または学級担任までご連絡ください。

【キャッチボールクラシック全国大会出場】

3日(火)にキャッチボールクラシック福島県大会に野球部が出場しま した。県大会への出場には、各校の記録による予選会を経て出場しました。 楢葉町で行われた県大会で野球部は1回戦から勝ち上がり、全国大会への 出場権を獲得しました。

全国大会は12月5日(土)に県営あづま球場で行われます。あづま球 場は東京オリンピックの野球とソフトボールに使用されるすばらしい球 場です。野球部の皆さん全国大会がんばってください!



【吹奏楽部3年生を送る会】

7日(十)に吹奏楽部の3年生を送る会を行い、コミュニティガーデン で演奏を保護者の皆様に聴いていただきました。3年生はこれまでの練習 の成果を披露し、1、2年生は3年生と演奏できるのが最後とあって、先 輩への感謝の気持ちをもって演奏や会の準備をがんばりました。

保護者の皆様には、準備や片付けなどでもご協力いただきありがとうご ざいました。



【3学年体育フェスティバル】

13日(金)に雲一つない秋晴れの中、3年生の体育フェスティバルを行いました。バレーボールとソフト ボールを学級対抗で行いました。フェスティバルは大いに盛り上がり、日々受験勉強に励む3年生にとっては 学級の団結を深めることができ、級友とのよい思い出ができました。







【感染症予防へご協力をお願いします】

気温と湿度が低下し、新型コロナウイルス感染症に加えて季節性インフルエンザにも注意が必要な時期とな ってきました。学校でも下記のような対策を励行するように指導しておりますので、ご家庭でも感染症予防に ついて話し合ったり、確認したりして対策をお願いいたします。

○マスクの着用(体育、部活動であってもできるだけ着用する)○教室の換気 ○手洗い・消毒の徹底

【ふくしま駅伝】

15日(日)ふくしま駅伝が行われます。本校からも選手として2名の生徒がエントリーされており、4区 と8区を走る予定です。選手の皆さんは、平日は夕方暗くなるまで田村高校で、休日は試走を行うなど練習を 積み重ねて大会で力を発揮できるよう調整に励んでいます。みんなで「三春町」を応援しましょう。